

20 Port-Gentil

Vie des associations/Renaissance

Noël Mboumba à l'écoute des commerçantes



Photo : Julie Nguimbi

Le membre d'honneur de Renaissance chaleureusement accueilli par les femmes commerçantes...



Photo : Julie Nguimbi

... avant de s'adresser à elles : "Le président de la République nous demande de vous encadrer".



Photo : Julie Nguimbi

Installation de nouveaux relais des femmes commerçantes.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

LE ministre délégué au Budget, Noël Mboumba, par ailleurs membre d'honneur de l'association politique Renaissance, a communiqué, récemment, avec les femmes commerçantes des différents marchés de Port-Gentil. C'était à l'esplanade Josaphat Rapontchombo, dans le premier arrondissement. Des instants à la fois festifs et d'échanges entre les deux parties. Après avoir accueilli leur hôte, qu'accompagnaient les membres du bureau provincial de Renaissance, sous la conduite de leur président, Marie-Stéphanie Inguessi, les femmes, par la voix de Marthe



Photo : Julie Nguimbi

Marthe Moutsinga : "Merci M. le ministre pour vos nombreuses actions en notre faveur".

Moutsinga, ont exprimé leur reconnaissance à ce mouvement qui, a-t-elle relevé, à côté de sa vocation de vulgarisation des actions du président de la République, Ali Bongo Ondimba, s'investit beaucoup dans le social, en vue, a-t-elle soutenu, d'être en phase avec le

pacte social cher à leur champion. Citant, en exemple, les microcrédits dont elles bénéficient. Marthe Moutsinga apprécie à sa juste valeur l'encadrement que le membre d'honneur de Renaissance et sa structure leur apportent. « Le



Photo : Julie Nguimbi

Les membres de Renaissance entourant le ministre Noël Mboumba.

développement est le produit de l'effort collectif d'un peuple ou d'une nation, assis sur des valeurs solides de partage et de solidarité, du goût de l'effort, d'esprit d'équipe et d'unité nationale », a-t-elle souligné. Avant de remercier le membre du gouverne-

ment pour les kits scolaires et ses nombreux appuis multiformes. Le ministre délégué a rappelé toute l'importance qu'il attache à l'encadrement des femmes commerçantes de la cité de l'or noir, et sa détermination à maintenir, avec Renaissance, cet

apport. « Je vous porte dans mon cœur. Le président de la République nous demande de vous accompagner, de vous soutenir, car pour lui, aucun Gabonais ne doit rester au bord de la route », a lancé Noël Mboumba qui a procédé, à l'occasion, à la restructuration du bureau d'encadrement des femmes, pour une meilleure dynamique dans les actions.

C'est à ce titre que Marie-Stéphanie Inguessi, en sa double qualité de président provincial de Renaissance et premier responsable des femmes commerçantes, a installé, après conseils d'usage, Sylviane Makanga et Arthur Akendengue, en tant que courroies de transmission entre leurs membres et leur hiérarchie.

Vie des entreprises/Décoration

Lacour distingue ses employés de bronze



Photo : Mondjo Boundzanga

M. Lacour, le P-DG de la société Lacour lors de son intervention.

Gervais MONDJO BOUDZANGA

Port-Gentil/Gabon

LA société Lacour (spécialisée dans la vidange et le traitement industriels) a honoré, dernièrement, ses employés, qu'il a distingués de la médaille de bronze pour

avoir œuvré pendant au moins dix ans. Plusieurs personnalités dont l'inspecteur du travail, Paul Mouely (représentant le directeur provincial du Travail de l'Ogooué-Maritime) et le Président-directeur général de cet établissement, M. Lacour étaient présents à cette cérémo-



Photo : Mondjo Boundzanga

Paul Mouely, inspecteur du Travail, décorant un employé.

nie de décorations. Ce dernier a donné toute la signification que cette cérémonie représente pour sa société et ses employés. Pour lui, il était de l'intérêt de son entreprise de tenir compte des sacrifices consentis par le personnel, qui a bravé les conjonctures difficiles qu'a connus l'établisse-

ment pendant de longues années. Il s'agit donc de témoigner à ces employés toute la reconnaissance qu'ils méritent, surtout que certains s'approprient à faire valoir leurs droits à la retraite. C'est que, en dépit des aléas conjoncturels, ces agents ont été fidèles à Lacour, qu'ils ont servi



Photo : Mondjo Boundzanga

Photo de famille des récipiendaires au terme de la cérémonie.

avec loyauté, patience et abnégation, s'est félicité le patron de la société. L'inspecteur du Travail, Paul Mouely, a, lui aussi, abondé dans le même sens, en mettant un accent particulier sur l'effort au travail ainsi que sur la philosophie du gouvernement, qui récompense les employés

méritants. Aussi, devait-il encourager l'ensemble du personnel à s'inspirer de l'exemple des récipiendaires du jour, et qu'il soit aussi décoré pour sa contribution au développement de leur entreprise. Une visite des locaux de la société Lacour a clos la cérémonie.